



MIROIRS PAR STÉPHANE BRASCA C'est autour des visages et des corps que s'articule ce 3^e festival Photo Saint-Germain-des-Prés. Avec pour conseiller artistique Guillaume Piens, il est proposé de déambuler au sein du territoire germanopratin jusqu'au 23 novembre pour un parcours photographique inédit. Une cinquantaine de lieux (des galeries, mais aussi des institutions et des librairies) est associée à cet événement qui tend à devenir un classique parisien en ce mois de la photo. Parmi les expos à voir, celles consacrées à Arno Rafael Minkkinen chez Acturus, Sergio Larrain chez Magnum Gallery, Vivian Maier chez Frédéric Moisan, « L'image de la douleur : photographies de Félix Maheux (1838-1908) » à la librairie Alain Brieux, Pavel Mara au Centre tchèque...

Infos sur www.photo-saintgermaindespres.com

FOSTERS POND, 2013, ARNO RAFAEL MINKKINEN